



**ATUS Knittelfeld Schwimmen**  
Sigrid Fessl

+43 664 9604476  
sigrid.fessl@gmx.at



## Traumstart in die neue Schwimmsaison für Knittelfelder Wettkampfteam

### Knittelfelder dominieren ASKÖ Bundesmeisterschaften in Linz

Vom 27.-29. Oktober fanden im Linzer Olympiazentrum „Auf der Gugl“ die ASKÖ Bundesmeisterschaften im Schwimmen statt. Mehr als 300 Aktive aus 24 Vereinen aus ganz Österreich nützen dieses Meeting für eine erste Formüberprüfung nach der Sommerpause. „Die Arbeit unseres Trainerteams ist hervorragend!“, freut sich Obfrau Sigrid Fessl, denn das Wettkampfteam des ATUS Knittelfeld, das in allen Altersklassen vertreten war – von den Jüngsten bis zu den Masters - erwischt einen Traumstart in die neue Schwimmsaison und entführte insgesamt 65 x Edelmetall aus der Stahlstadt Linz, darunter 34 in Gold! Das bedeutete den ersten Platz in der Vereinswertung! Auch das Schwimmteam des RLZ der NMS Lindenallee Knittelfeld - der einzigen Schule in Österreich mit sportlichem Schwerpunkt „Schwimmen“ für 10-14jährige - zeigte in Linz ausgezeichnete Leistungen.

#### Weitere Informationen:

<https://www.atusknittelfeld-schwimmen.at>

#### Medaillenbilanz:

<https://myresults.eu/de-AT/Meets/Recent/1329/Medals>

#### Alle Details zum Wettkampf in Linz:

<http://www.msecm.at/de>

